

derung der Warenfonds auf der Grundlage der Versorgungspläne eine hohe Verantwortung.

Die Führungstätigkeit, die Initiative der Mitarbeiter im sozialistischen Wettbewerb sind vorrangig darauf zu lenken, daß mit den planmäßigen Fonds ein noch größerer Versorgungseffekt erreicht wird. Gemeinsam mit den Werktätigen der Konsumgüterindustrie sollte darüber beraten werden, wie die im Plan vorgesehenen Rohstofffonds, die Produktionskapazitäten noch effektiver eingesetzt und Reserven für die zusätzliche Produktion von Konsumgütern erschlossen werden können. Dabei ist die Herstellung der erforderlichen Waren auch in den unteren Preisgruppen zu garantieren und ein parteimäßiger Kampf gegen Preiserhöhungen und Qualitätsverletzungen zu führen.

Die Parteiorganisationen müssen ihre Aufmerksamkeit darauf lenken, daß die Durchführung der Planaufgaben 1971 in allen Handelsbetrieben eine rationelle Bestandswirtschaft und die differenzierte Beschleunigung des Warenumschlags erfordert. Daher ist es notwendig, Waren aus den Beständen des Handels in beträchtlicher Höhe für die Versorgung wirksam zu machen und die unterschiedlichen Bestände entsprechend der Versorgungssituation zwischen den Handelsbetrieben, Handelssystemen und Bezirken auszugleichen.

Die Anwendung der sozialistischen Betriebswirtschaft und die Verstärkung der Wirtschaftskontrolle im Handel müssen dazu beitragen, daß in den Handelsbetrieben das Niveau der Besten erreicht und ungerechtfertigte Leistungsunterschiede überwunden werden.

Die Parteiorganisationen in den staatlichen Organen konzentrieren sich auf die allseitige Durchführung des Volkswirtschaftsplans 1971 und wirken durch die Parteierziehung darauf ein, daß die Wissenschaftlichkeit der Leitung, Planung und Bilanzierung der Volkswirtschaft vervollkommt und in Verbindung damit die sozialistische Demokratie ständig weiterentwickelt, insbesondere die gesellschaftliche Autorität der Volksvertretungen und Abgeordneten erhöht wird. Es geht um das Bewußtsein hoher Verantwortung gegenüber dem gesellschaftlichen Reichtum, um den effektiven Einsatz der staatlichen Mittel und Fonds, um die Anwendung des Prinzips strengster Sparsamkeit und um eine wirksame gesellschaftliche Kontrolle. Regelmäßige Information, Berichterstattung und Rechenschaftslegung der staatlichen Leiter und Mitarbeiter vor den Werktätigen über die gesellschaftlichen Zusammenhänge der Entwicklung, die zu lösenden Probleme, den Stand der Durchführung der Auf-